

# Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan Door To Door System untuk Membangun Sinergi dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Dec 5, 2023 - 13:40



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Laksanakan Door To Door System untuk Membangun Sinergi dengan Warga*

*Gegerbitung, 5 Desember 2023 - Briпка Geri Permana S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, aktif*

melaksanakan kegiatan Door To Door System pada hari Selasa 05 Desember 2023, mulai pukul 12:00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan terhadap isu-isu penting di tengah-tengah masyarakat.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Bripka Geri Permana menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Sukamanah. Pertama, agar para warga bersama-sama dengan Polri melakukan upaya pencegahan dan penyebaran paham radikalisme. Sinergi antara Polri dan masyarakat diharapkan dapat menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat terkait penggunaan masker saat beraktivitas di luar ruangan, khususnya dalam menghadapi dampak musim kemarau. Tindakan ini sebagai antisipasi penyakit terutama penyakit infeksi saluran pernapasan.

Dalam suasana yang akrab, Bripka Geri Permana juga menyerap informasi, saran, keluhan, dan curhatan dari warga Desa Sukamanah. Hal ini merupakan implementasi dari program AA DEDE PRESISI Curhat Dong yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, SH, S.I.K, MH. Program ini bertujuan untuk membuka ruang dialog dan mendengarkan aspirasi masyarakat.

Dengan adanya kegiatan Door To Door System ini, diharapkan terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, sehingga sinergi dan kerjasama dapat lebih ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.